
Schriftliche Einzelfrage des Abgeordneten Prof. Dr.-Ing. Martin Neumann, FDP-

Fraktion  

 
1. Welche zeitlichen und finanziellen Planungen existieren seitens der 

Bundesregierung für die Sanierung der Schleusenanlage Kannenburg 
(Landkreis Uckermark, Bundesland Brandenburg)?  

2. Welche Möglichkeiten sieht die Bundesregierung, die dringend nötigen 
Reparatur- bzw. Sanierungsarbeiten in der Tourismussaison 2018 während 
des laufenden Schleusenbetriebs durchzuführen, um den jährlich rund 7.000 
Sportbooten die touristische Nutzung des Seengebietes zu ermöglichen? 

 
Berlin, den 26.01.2018 
 
 
 
Prof. Dr. Ing. Martin Neumann 
FDP-Fraktion im Deutschen Bundestag 


